
平成３１年度 第１回鎌ケ谷市学校給食センター運営委員会会議録 

 

開催日時 令和元年８月１日（木）午後２時３０分～ 

開催場所 学校給食センター２階多目的会議室 

出 席 者  

（１）委 員：島田伸委員長、酒井一憲副委員長（代理出席）、石原徳子委員、

横井隆子委員、渡邊守委員、吉田絢委員（代理出席）、 

長尾桃子委員、引田満委員、髙橋正彰委員、豊島美千子委員 

（２）事務局：関根延年課長、垣岡俊男給食管理室長、米井幸男補佐、 

東澤野々子栄養士、石関直人栄養職員、小林敦子栄養教諭 

欠 席 者   森本聡委員、山口夏子委員 

傍 聴 者   なし 

 

 

１ 開 会 

 

２ 委嘱状の交付（任期：令和元年６月２６日～令和元年９月３０日） 

 

３ 人事異動等による委員交代につき委員長・副委員長の選任 

   推薦により、委員長に島田委員、副委員長に酒井委員が決定 

 

４ 議 題 

  会議録署名人の選出について 

   会議録署名人を長尾委員、引田委員に指名（名簿順） 

 

 

（１）平成３０年度学校給食センターの運営について 

 

事務局より資料に沿って説明 

＜質疑等＞ 

石原委員：残菜の少ないクラスにお礼の手紙を渡す取組について、平成２９年度

と平成３０年度を比較すると、大きく数が増加しているように読み

取れる。何か給食センターで新しく始めた取組はあったのか。 

事務局 ：新たな取組というより、栄養士が学校訪問等で児童・生徒に直接食育

活動を行うなど、継続して食育に取り組んだ結果ではないかと考え

る。また、『栄養士のイチオシ献立』を開始したことにより、学校側

に給食について情報提供し、活用してもらう機会が増えた。学校側が

お礼の手紙の取組について理解をし、取り組んだ結果ではないかと

考える。 



 

 

（２）平成３０年度学校給食センターＰＦＩ事業モニタリングについて 

 ①平成３０年度第４四半期モニタリングについて 

 

   事務局より資料に沿って説明 

＜質疑等＞質疑無し 

 

 ②平成３０年度年間モニタリングについて 

 

   事務局より資料に沿って説明 

              ＜質疑等＞質疑無し 

 

 

（３）平成３１年度学校給食全体計画について 

 

   事務局より資料に沿って説明 

               ＜質疑等＞質疑無し 

 

 

（４）平成３１年度学校給食センターの運営状況について 

 

   事務局より資料に沿って説明 

               ＜質疑等＞ 

引田委員：市の予算として、手数料の欄に細菌検査等とあるが、調理員が胃腸炎

症状を呈した時にこの検査を行うのか。 

事務局 ：この細菌検査というものは、ノロウイルスの流行時期に年３回、調理

場に入る全員を対象に行うものとなっている。現在、幸いなことに検

査陽性となった者はいないため、追加で個人の細菌検査は行ってい

ない。 

引田委員：調理員ならびに調理員の家族に胃腸炎症状がみられる場合、出勤停止

の措置を行う等の決まりはあるか。 

事務局 ：学校給食の基準により、調理員については健康観察簿を用いて本人な

らびに家族の健康観察を行っている。法定感染症の疑いがある場合

は、出勤停止や帰宅等の措置を行い、調理場に入ることの無いよう対

応している。栄養士についても同様に、健康管理簿を用いて法定感染

症の把握をし、症状がみられる際には出勤停止等の措置を行ってい

る。 

 



（５）その他 

①任期について 

 

９月以降の委員の委嘱について事務局より説明をした。 

＜質疑等＞質疑無し 

 

②運営委員会の臨時開催について 

 

事務局：運営委員会は年２回の開催を基本としており、第２回目は２月頃開催予

定である。しかし、１０月または１１月頃に臨時で運営委員会を開催す

る可能性がある。学校給食に関する事項については、この運営委員会で

承認を得る必要があるため、ご協力いただきたい。 

＜質疑等＞質疑無し 

 

 

５ 閉 会 

 

 【会議終了】 

 

 

 

  以上会議の経過を記載し、相違ないことを証する。 

令和元年 ８月２８日 

 

署名人  引田 満     

 

署名人  長尾 桃子    


